

COLMAR À proximité de la gare

800 nouvelles places de parking

LE TRAFIC FERROVIAIRE régional connaît depuis ce matin un nouvel allié précieux. Il s'agit d'un parking de 800 places construit à côté de la gare de Colmar, la troisième d'Alsace, fréquentée quotidiennement par quelque 11 000 voyageurs et desservie par 130 trains. Achevé en 15 mois, l'équipement compte six étages répartis en dix demi-niveaux. Il est doté d'un système de guidage à la place et d'un éclairage alimenté en partie par des panneaux photovoltaïques installés sur le toit du bâtiment.

Le parc de stationnement Gare-Blelyé a été inauguré hier par le maire Gilbert Meyer, en présence de Jean Rottner, président du Grand Est, et de Laurent Touvet, préfet du Haut-Rhin. Le conseil régional a financé la moitié du coût du bâtiment, c'est-à-dire 5 millions d'euros sur une opération totale de 10,760 millions. Le maire de Colmar avait obtenu l'enveloppe régionale quelques semaines



Le parking Gare-Blelyé de Colmar est ouvert depuis ce matin. PHOTO DNA-NICOLAS PINOT

avant que la Région Alsace ne soit intégrée dans le Grand Est. Le parc de stationnement est

ouvert aux usagers occasionnels du lundi au vendredi de 6 h 30 à 0 h 30 ; les samedis, dimanches et jours fériés de

7 h 30 à 0 h 30. Les abonnés y ont accès 24/24 et 7/7. Il est gardienné de jour comme de nuit. ■

GUEBWILLER Centre aquatique

Une poutre de 42 mètres



Opération de levage de la poutre au futur centre aquatique. PHOTO DNA - M.F.F.

PIÈCE MAÎTRESSE du futur centre aquatique de la communauté de communes de Guebwiller (CCRG), une colossale poutre mé-

tallique a été mise en place mercredi matin sur le chantier. Elle mesure 42 mètres de long, pèse 28 tonnes et servira à soutenir le

toit de l'édifice. Arrivée en trois parties, elle a été assemblée sur place. Deux engins de levage ont été nécessaires à cette opération.

L'ouverture du centre aquatique est prévue pour la rentrée prochaine. Le coût du chantier est estimé à 23 M €. ■

ENTREPRISE Prix PEPITE

Les étudiants ont des idées

Trois étudiants alsaciens porteurs de projets innovants de création d'entreprise ont été récompensés, le 15 novembre à Paris, par un prix « PEPITE – Tremplin pour l'entrepreneuriat étudiant ».

PARTI LES 150 PROJETS initialement retenus sur le territoire national, 53 lauréats se sont vu décerner un prix « PEPITE – Tremplin pour l'entrepreneuriat étudiant ». de 5 000 ou 10 000 euros. Ce prix a pour objectif d'encourager et de soutenir les pro-

jets de création d'entreprise chez les étudiants et les jeunes diplômés en récompensant les meilleurs projets innovants issus des Pôles étudiants pour l'innovation, le transfert et l'entrepreneuriat (PEPITE).

Sur les six candidats présentés cette année par Pépité-Etina, le Pôle de l'entrepreneuriat étudiant alsacien, trois ont été récompensés, deux étudiants entrepreneurs et un jeune diplômé de l'Université de Strasbourg. Alexis Theze, étudiant à l'École catholique des arts et métiers de Strasbourg cycle

ingénieur, a reçu 10 000 euros pour son projet Raybot. Créée aussi bien pour les débutants que les professionnels, Raybot est la première découpeuse/graveuse laser à diode française ; elle permet de découper de nombreux matériaux, balsa, bois, cuir, tissu, carton, papier. Malo Louvigne, étudiant à la faculté des Sciences économiques et de gestion de l'Université de Strasbourg, a reçu un prix de 5 000 euros pour son projet Healthy Mind. Conçu pour distraire les patients de leurs douleurs et

anxiétés, et donc les réduire, ce logiciel développe des mondes 3D thérapeutiques qui immergent les patients grâce à un casque de réalité virtuelle de haute qualité. Valentin Pohn, diplômé de l'Université de Strasbourg en licence de physique puis en sciences de gestion, s'est également vu remettre un prix de 5 000 euros pour son projet Cairn Devices : une gamme d'ordinateurs portables modulaires. Ainsi, l'ordinateur n'est plus jetable, mais évolutif et écologique, chaque composant est rempla-

STRASBOURG Expo féminine

Les « Fées d'hiver » de la Meinau



Les « Fées d'hiver », expo de Noël gentiment décalée.

PHOTO DNA - MARC ROLLMANN

Dans un ancien entrepôt de la Meinau, à Strasbourg, s'installe ce week-end et le suivant « Fées d'hiver ». Une expo artistique et artisanale féminine, accompagnée d'ateliers et de performan-

ces. Le site de Colod'Art, ancien siège d'une entreprise de colorants alimentaires, abrite aujourd'hui différentes activités : ateliers d'artistes, formations à des activités telles que la vidéo ou l'animation, expositions temporaires... En 2018, ce lieu devrait aussi accueillir un restaurant. En attendant, c'est là que les organisatrices de « Fées d'hiver » proposent ce week-end et le suivant une exposition artistique et artisanale féminine.

ne. Dans un lieu décoré sur un mode féérique et décalé, une vingtaine de créatrices de la région y proposeront bijoux, vêtements, objets de décoration, tableaux. Bref, autant de cadeaux potentiels, pour tous les budgets. Des ateliers de pratique artistique et pâtisseries, gratuits, seront aussi proposés. Enfin, des spectacles – danse, contes, musique – rythmeront les cinq journées d'ouverture.

► Demain samedi 25 novembre, ouvert de 14 h à 22 h, dimanche 26 novembre de 14 h à 20 h. Sur le site de Colod'Art, 28, rue du Maréchal Lefebvre, à Strasbourg, quartier de la Meinau. « Fées d'hiver » se poursuivra du 1^{er} au 3 décembre. Plus de renseignements sur le web : www.artpuissanceart.com

STRASBOURG Commémoration de la Libération

Le drapeau flotte sur Notre-Dame

Deux artisans de l'Œuvre Notre-Dame ont pris mercredi leur harnais et leur courage à deux mains pour gravir la cathédrale et installer à son faite le drapeau tricolore. Le geste commémore la Libération de Strasbourg le 23 novembre 1944. Pour mémoire, ce jour-là les sous-groupements Rouvillois puis Massu entraient dans la ville. Avant de hisser le drapeau tricolore sur la flèche, accomplissant le serment prêté par Leclerc, à Koufra en 1941.



Hier après-midi. PHOTO DNA - JEAN-CHRISTOPHE DORN

CERNAY Espace Grün

Renc'arts de la Thur

Le huitième Renc'arts de la Thur organisé par l'amicale des anciens SR Cernay Handball se tiendra ce week-end à l'espace Grün de Cernay.

Ce marché des céramistes regroupe trente exposants, venus principalement du Grand Est, qui exposeront leurs créations utilitaires ou décoratives en porcelaine, céramique, raku... Le public pourra même s'initier à la poterie en compagnie de Jean-Paul Klein, de Kirchberg. Une exposition collective rassemblera les travaux des élèves de l'atelier de la céramiste Christine Joas, l'organi-

satrice de cette manifestation, et aura pour thème la période « Jōmon » (le Japon des origines, de 15 000 à 300 avant notre ère). Les visiteurs pourront voter pour la pièce qu'ils considèrent la plus belle et le gagnant remportera un pass gourmand. Des billets de tombola (3 €) seront proposés et permettront de remporter des pièces réalisées par les artistes.

M.N.

► Marché des céramistes, espace Grün de Cernay, samedi de 10 h à 19 h, dimanche de 10 h à 18 h. Entrée libre. Buvette et restauration sur place.



Suricates, de Christine Joas. PHOTO DNA